
 

 

昨年度の 4 月に入学してから、1 年半が経ちました。10 月から中学校生活の後半がスタートし

ます。9 月は多くの部活動で大会があり、それぞれの大会に向けて部活動で一生懸命汗を流す姿が

見られました。今、野中祭の文化の部にむけて職場体験学習で学んだことを発表するために準備を

しています。体育の部では今年度新しい競技として学年種目で 2 人３脚を行います。子どもたち

が一生懸命取り組んでいる姿を是非見に来てください。      学年主任 森下 功一 

     

野間中シンポジウムを行いました。 

 9 月 19 日の学校公開日に野間中シンポジウムを行いました。テーマは、「なぜ勉強するのか」

です。以下の事前のアンケートの結果をもとに話し合いました。 

 
  

 

 

 

 

 

 

シンポジストの方の意見の中には、今勉強していることが将来の仕事に役立つかどうかは分から

ないけれど、社会人として基本的な知識を知っておくことが必要であることや、自分の選択肢を広

げるためにも今勉強をすることが必要であることなどのご意見を聞くことができました。アンケー

ト結果では、勉強する理由を「進学のため」と答える人が非常に多かったですが、いつかその答え

が見つかる日がよいな、と思います。 
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なぜ勉強するのか 【資料】 

「第一に、勉強するのは生きていくため 第二に、豊かになるため」 

  生きていくために勉強しなくてはならないのは、生きるためのものを手に入

れるためだけではない。人類が生き延びるためである。 

 物質的な豊かさだけでなく、生活の豊かさは勉強しなくては身につかない。合

理的に考え、生活するためには経験だけに頼らず、先人の知恵を学ばなくてはな

らない。学び方も合理的でなくてはならない。学び方も学ばなくてはならない。 
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後期生徒会役員決定！ 

会長 中野 甚八 

副会長 中川 蓮 田口 絢捺 

書記 溝渕 陸 牧之瀬 佳南 

会計 岸岡 虎汰 久綱 梨央奈 

後期学級３役 クラスのため、学年のためによろしくお願いします！ 

 

 

１０月の主な予定 

月 火 水 木 金 土 日 

  1 

 ⑤⑥DT 

2 

金３４５６ 

⑤⑥準備 

3 

 野中祭 

 文化の部 

弁当持ち 

4 

野中祭 

体育の部 

弁当持ち 

5 

6 

 代休 

7 体育の部予備日 

弁当持ち 
月２３４５ 

火５６ 

8 9 

 テスト週間 

 

10 11 

英検 

12 

13 

体育の日 

14 

 45 分授業 

15 16 

中間テスト 

国・社・英 

17 

 中間テスト 

 数・理 

 情報モラル講座 

 避難訓練 

18 19 

20 

 朝会 

21 22 23 24 

金 234 道 56 

 

25 26 

27 

 朝会 

28 29 30 31   

※10 月 7 日（火）は体育の部予備日です。弁当が必要です。よろしくお願いいたします。 

 

 Ａ組 Ｂ組 Ｃ組 

級長 
花田 康弘 中谷 光孝 岩川 健太 

畑中 圭南 鵜飼 りりか 杉本 瑞季 

書記 
齋藤 楓 渡邉 聡太 光本 悠馬 

佐藤 七海 松野 百奈 田中 怜那 

代議員 久綱 陽平 岩川 優太 千賀 捺月 

月曜日の朝会は８：１５に開始です。そのため、８：０５頃には教室に入室していないと間に合いませ

ん。最近、２年生で時間ぎりぎりに来る生徒や、間に合わない生徒も見られました。朝会のある日は、

いつもより少し早めに登校できるよう、ご協力をお願いします。 

野間中学校をさらによい学

校にしていくために、積極的

に活動してください。 

期待しています！ 

１０月の最終下校時刻は１７：００です。 
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